



校長室から

校長 河須崎 恒



満開の桜に迎えられて着任し、早いもので一ヶ月が経ちました。...

田畑も冬の眠りから目覚め、緑の装いに衣替えしています。

本当に木々の若葉が眩しい季節になりました。若い命の脈動を感じます。...

さて、私事です。25年振りに鹿島高校に戻ってまいりました。昭和53年から平成元年までの11年間、...

創立以来、104年の永きにわたり脈々と受け継がれ培われてまいりました「自治・勤勉・快活」という建学の精神は、...

どうぞ、今後とも本校教育活動へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

～これからの主な行事～

- 5月1日：新歓スポーツ大会
18日：PTA総会
21日：第1回定期考査（～23まで）
27日：進学相談会（水戸・希望者）
6月5日：就職・公務員模試（3年生）
6日：就職希望者保護者会（3年生）
7日：漢字検定（希望者）
8日：英語検定（希望者）
21日：数学検定（希望者）

国公立大学 「筑波」ほか7名！

今春の卒業生の進路状況を報告します。国公立大学は、昨年同様7名が合格しました。...

今年度の進学・就職の詳細は、本校HPに掲載しました。ご覧下さい。

Table with 4 columns: Category, Male, Female, Total. Rows include National/University, Private University, Private Short-term, Vocational School, Civil Servant, and Private Enterprise.

卒業生【男子130名 女子144名 計274名】

入学おめでとう！

4月8日に入学式が行われ、新たに286名が鹿島高校生となりました。



【写真：新入生代表による宣誓】

今年度入試は、本校希望者がとても多く、残念ながら全員を受け入れることはできませんでした。...

放課後⑥～将棋同好会～

この指が、全国大会の将棋を指す。将棋同好会は、やっと設立三年の新しい同好会である。...



しかし、心意気と実績は、とても四年目とは思えないものがある。この三年間で関東大会出場数回。...

1年生女子が、函館で開かれた全国大会に出場。3勝2敗の成績であった。...

そういうわけで、この指に、将棋同好会にご期待ください。

リレーエッセイ 鹿苑今昔～⑥～

亀である。昨年この欄で紹介して以来、かなり有名になった。筆者にもさまざまな人が亀のことを教えて下さる。...



『鹿苑だより』の片隅にあるので、興味のある方はHPでご覧いただきたい。

3月の下旬のことである。いつものようにふと池の方を見ると、亀がいた。...

鹿高なう～最近のあれこれ～

進路ガイダンスが開かれました（3月11日）

1, 2年生対象に進路ガイダンスを開きました。専門学校の方に来ていただいて写真のような実習をしたり、就職面接の受け方



を練習したり、大学入試のための勉強の仕方などを学びました。...

生徒総会開催（4月23日）

生徒総会が開かれ、昨年度の決算報告や、今年度の事業計画と予算案が承認されました。

今年度は、校内的には文化祭の年にあたり、また、茨城県で全国高等学校総合文化祭も開かれます。「文化」の年です。



編集後記：この『鹿苑だより』は、本校の様々な姿をご紹介します広報誌です。...

茨城県立鹿島高等学校 学校だより 『鹿苑だより』第8号（隔月刊）
発行：茨城県立鹿島高等学校 校長 河須崎 恒
編集：広報委員会 中沢雅彦 山崎律子

